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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política –Agosto/2021 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada de forma virtual no dia 02 de agosto de 2021, as 14h, via plataforma digital SKYPE, com a presença 2 

de conselheiros conforme lista abaixo e do Sra. Maria Elaine Haiek e da Sra. Tainara Garrido Padula: 3 

COMISSÃO II- POLÍTICA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Rodrigo Salvador Lachi - SEDS P *** *** *** 

Paulo Roberto Paes Musa - SEMES P *** *** *** 

Renata de Souza - SEFIN F *** *** *** 

Maurício V. S. de Castro - SEDURB F *** *** *** 

Glaucia Cristina Silva de Oliveira - SESEG P *** *** *** 

Clécia Maria Santos Franco - Cruzada *** P *** *** 

Carine Mostafa – Vidas Recicladas *** P *** *** 

Aurora Fernandez Rodrigues - FORTSUAS *** *** P *** 

Mirian da Silva *** *** P *** 

Margarett Samara Soares *** *** F *** 

Marilda Paixão Isaias dos Santos *** *** P *** 

Daniele Maia *** justificado *** *** 

Rayssa Ramos Barja *** *** justificado *** 

TOTAL 6 3 2 0 

 4 

Organização Social Representante 

Centro de Assistência Social e Mobilização Permanente de Santos – CAMPS ZNO Alexandra 

Centro de Aprendizagem Centro de Aprendizagem e Mobilização Social CAMPS Beatriz 

Centro Integrado de Empresa Escola Mirian 

Fundação SETTAPORT Ensino Social profissionalizante Thays 

Associação dos Ex alunos do Colégio Stella Maris Centro Profissionalizante Santo 

Antônio 

++++ 

Fundação Lusíadas Luciana 

Pauta: discussão do relatório da visita ao Serviço de Acolhimento para a População em situação de 5 

rua Seacolhe Aif; Suspensão da inscrição da Instituição que atende o serviço de Acolhimento a 6 

criança e adolescente, Santo Expedito; Aprovação das revalidações das organizações que realizam 7 

Programas de atendimento ao mundo do trabalho, as quais são elas :Centro de Assistência Social e 8 

Mobilização Permanente de Santos; CAMPS Zona Noroestes; Centro de Aprendizagem Centro de 9 

Aprendizagem e Mobilização Social CAMPS; Centro Integrado de Empresa Escola; Fundação 10 

SETTAPORT, Ensino Social profissionalizante; Associação dos Ex alunos do Colégio Stella Maris 11 

Centro Profissionalizante Santo Antônio, Fundação Lusíadas. 12 
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 A coordenadora da Comissão Carine  inicia a reunião cumprimentando os presentes, o presidente 13 

do conselho pede a fala e sugere que possamos discutir sobre a ciência da suspensão do Serviço da 14 

Organização Santo Expedito, a Coordenadora concorda, a Conselheira Marilda coloca sobre o 15 

relatório que iria ser enviado pela equipe técnica e o relatório que foi encaminhado pelo órgão 16 

gestor,  a Coordenadora da Comissão, indaga se todos leram, mas com resposta negativa dos 17 

presentes a discussão ficou par ser pautada na assembleia Geral , Rodrigo fala sobre a dilação de 18 

prazo da Organização Vidas Recicladas e devido à dificuldade de cumprir as metas estabelecidas, 19 

Rodrigo sugere que tiveram outros casos de dilação de prazos  anteriormente e sugere estabelecer 20 

um   regulamento para esses casos, pois não está posto nas orientações do Conselho Nacional da 21 

Assistência Social. A Conselheira Marilda concorda, sugerindo que seja estabelecido uma única vez  22 

e  que seja pautada na reunião da  comissão de Políticas.  Aprovado pelos presentes, dando 23 

continuidade, Rodrigo coloca sobre a visita do Conselho no Seacolhe aif, e sobre os vazamentos que 24 

ocorreram devido ao mau funcionamento da boia da caixa da água, segundo ele dois problemas 25 

próximos e não dá para melhorar de imediato, houveram reparos e a vigilância Sanitária, esteve no 26 

local para averiguar e apontou alguns itens necessários a serem sanados.  A coordenadora solicita 27 

informação sobre o prazo a ser colocado pela gestão do projeto. Segundo Rodrigo outras questões 28 

são reparos de acabamento e fazer com que a gestora do contrato possa glosar os repasses. A 29 

conselheira Aurora coloca sobre a organização Santo Expedito, Rodrigo coloca que os relatórios 30 

estão sendo enviados, e levar para a Assembleia Geral , e quando se trata de um serviço que é a 31 

única  oferta deveria estar tomando ciência e providências,  quanto a questão de estar comunicando 32 

os conselhos de classe tanto de Serviço Social , quanto ao de Psicologia e segundo a Conselheira 33 

Marilda teríamos que estar efetuando os devidos  encaminhamento  para os mesmos, dando 34 

continuidade e com a despedida do Sr. Rodrigo que justificou sua ausência a partir deste ponto, deu 35 

se início a apresentação das Instituições para suas revalidações, pela qual a Senhora Elaine coloca 36 

que as mesmas irão expor suas atuações durante o período de Pandemia e  como desenvolveram 37 

as atividades proposta: Alexandra representante da Organização Social Centro de Assistência 38 

Social  e Mobilização Permanente da Zona Noroeste- CAMPS Zona Noroeste, coloca que a Instituição 39 

atuou em home office e que alguns jovens ficaram em home office recebendo um percentual 40 

financeiro da empresa em que estagiava, mas alguns foram dispensados  recebendo os valores 41 

devidos pela empresa contratante na rescisão mas os que não foram ressarcidos a Instituição os 42 

ressarciu, as aulas segundo ela foram realizadas de forma online, foram discutidos vários temas, bem 43 

como sobres as campanhas postas, tais como Violência infantil, consciência Negra entre outra, as 44 

famílias receberam cestas básicas e atendimentos técnico quando necessário, perguntado sobre o 45 

retorno, Alexandra coloca que este ano não está previsto, apenas no começo de dois mil e vinte e 46 

dois; sem mais a Coordenadora Karine coloca para aprovação sendo o mesmo aprovado; dando 47 

continuidade a representante  da Organização Social CAMPS, Senhora Beatriz coloca que também 48 

desenvolveu atividades de forma online trazendo vários temas para discussão com os Jovens que as 49 

novas turmas estão sendo atendidas de forma presencial uma vez por semana e os que já estão no 50 

processo de estágios remunerados estão sendo atendidos via plataforma, as famílias também 51 

receberam cestas básica e a equipe continua de forma home office, voltando no ano de dois mil e 52 

vinte e dois, a Coordenadora Karine solicita que os participantes se posicione, não havendo 53 

questionamentos foi aprovada a revalidação da mesma; A representante da Organização Social 54 
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CIEE, Senhora Miriam inicia sua fala cumprimentando a todos e colocando que está substituindo a 55 

colega que está de férias, relata que a Instituição está atuando de acordo com a Organização Social 56 

da saúde, com atendimento via plataforma inclusive o atendimento individual para os assistidos, os 57 

estagiários não interromperam suas atividades, mas a equipe está atuando em forma de home office, 58 

os atendimentos também foram efetuados através de facebook e whatssap, sendo indagada pela 59 

conselheira Marilda sobre o retorno as atividades presenciais a representante coloca que estão 60 

estudando a oportunidade de retorno para o segundo semestre ,mas não está certo o acontecimento, 61 

sendo assim foi aprovada a revalidação da organização , a Representante da organização social, 62 

ESPRO coloca que a instituição continua de forma virtual, também houve uma queda de aprendiz, 63 

mas um acréscimo de empresas participantes e que também estão atuando de forma virtual e a 64 

equipe em home office, a representante da Fundação Lusíadas, senhora Luciana relata que a 65 

Instituição está atuando de forma online, mas as provas que os aluno tem que participar são de forma 66 

presencial, eles trabalham com cursos de contador de histórias, teatros, a conselheira Marilda solicita 67 

informações sobre os cursos realizados e como deveriam acessá-los, a representante coloca que foi 68 

acertado que os encaminhamento estão sendo efetuados através dos Cras e Creas, bem como por 69 

demanda espontânea, sem mais foi aprovada a Revalidação da mesma, Encerrando as revalidações 70 

e reunião as dezesseis horas e trinta minutos. 71 

 72 

_______________________  73 

                                                                                                                  Maria Elaine Haiek 74 

                                                                                                                                          Secretária Executivo - CMAS 75 


